5 Piéces

150 m2

Réf. 85131729
660 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Découvrez cette exceptionnelle maison de 5 pieces située dans le
quartier tres prisé du Baou, L'Abey, a Vence. Offrant une vue
panoramique imprenable sur la mer, cette propriété est un véritable
joyau a découvrir sans tarder.Construite en 1990, la maison est tres
saine, en tres bon état général, elle nécessite un petit rafraichissement,
elle offre une surface habitable d'environ 150 m2, complétée par une
dépendance de 30 m2, facilement aménageable selon vos besoins. Le
terrain paysager de 5 600 m?2 est agrémenté de superbes arbres et de

magnifiques restanques, offrant un cadre de vie paisible ...

Discover this exceptional 5-room house located in the highly sought-after Baou
district of L'Abey in Vence. Offering breathtaking panoramic sea views, this property
is a real gem that's waiting to be discovered.Built in 1990, the house is very sound
and in very good general condition, but in need of a little refurbishment. It offers
around 150 m?2 of living space, complemented by a 30 m2 outbuilding that can
easily be converted to suit your needs. The landscaped grounds of 5,600 ma
feature superb trees and magnificent terraces, providing a peaceful, leafy
setting. The two-storey house comprises ...
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